



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>8 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>250 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>82285629</b>          |
| Prix       | <b>3 900 000 €</b>       |

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes: niché dans le secteur recherché de la californie, disposant d'une superbe vue panoramique sur la mer et la baie de Cannes, au calme et à quelques minutes à pied du centre ville, de la croisette et des plages. Cette villa californienne lumineuse des années 60 comprend une entrée, 2 espaces de réception, une cuisine, 5 chambres. Terrain paysager de 2 000 m<sup>2</sup> avec piscine. Deux garages et nombreux parkings. Honoraires à la charge du vendeur - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www.Georisques.Gouv.Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) - christian monnier ...

*Cannes: located in the most requested area of the californie, with a superb panoramic view on the sea and the bay of Cannes, in a quiet area and a few minutes walk from the city center, the croisette and the beaches. This luminous californian villa of the 60's includes an entrance, 2 reception areas, a kitchen, 5 bedrooms. Plot of land of 2,000 sqm with swimming pool. Two garages and many parking spaces. Agency fees payable by vendor - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www.Georisques.Gouv.Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) - christian monnier - agent ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

